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37. Generalversammlung vom Freitag  18. November 2016                                                                                                         
 

 

 
Vorsitz :  Vera Keel  

Protokoll:  Esther Gretler 

 

 

Teilnehmer :  Vorstand und Mitglieder gemäss Präsenzliste 

    Robert Weidinger  entschuldigt 

     

 

Gäste :  Herr Thomas Furrer, Stadtrat  Rapperswil Jona 

               Frau Susan Ambass, Dorfverein Wagen 

               Frau Sabine Matteus, Dorfverein Wagen 

              Frau Käthi Wolf, Quartierverein Busskirch  

               Herr Ruedi Bertschi, Quartierverein Busskirch 

 

 

Traktanden:     

1. Begrüssung 

2. Wahl der Stimmenzähler 

3. Protokoll der 36. Generalversammlung vom 9.11.15 

4. Jahresbericht der Präsidentin 

5. Jahresrechnung 2016 und Revisorenbericht 

6. Pflege Eulenplatz 

7. Wahlen  

8. Jahresprogramm 2017 

9. Festsetzen der Mitgliederbeiträge 

10. Budget 2017 

11. Anträge 

12. Allgemeine Umfrage 



1. Begrüssung 

 

Die Präsidentin Vera Keel begrüsst alle Anwesenden herzlich zur 37.General- 

versammlung. Speziell begrüsst die Präsidentin die Gäste: 

Herr Thomas Furrer, Stadtrat,  Rapperswil Jona 

Susan Ambass und Sabine Matteus, Dorfverein Wagen 

Käthi Wolf und Ruedi Bertschi, Quartierverein Busskirch und Umgebung 

 

Der Vorstand freut sich über ihr Erscheinen und dankt für ihr 

Interesse und die gegenseitige Freundschaft. 

 

Die Mitglieder haben die Einladungen zur 37. GV mit der Traktandenliste                                                                                                                                                                 

termingerecht erhalten, die Versammlung ist somit beschlussfähig. 

 

Familienmitglieder haben 2 Stimmen, diese können auch von 1 Mitgliedsperson 

vertreten werden. Einzelmitglieder haben 1 Stimme. 

Die Abstimmungen erfolgen mit den orangen Stimmkarten. 

Heute Abend sind 56 Mitglieder anwesend, das heisst: 

 

Anzahl der Stimmen: 56 

Absolutes Mehr: 29 

 

Die Traktandenliste entspricht den Bestimmungen der Statuten. 

Es ist kein Antrag auf Aenderungen eingegangen. 

 

 

Im Anschluss an die Behandlung der Traktanden sind die Mitglieder und die 

Gäste herzlich zu einem feinen Nachtessen, einem spannenden Lottomatch 

und einem Wissensspiel eingeladen. 

 

 

 

2. Wahl der Stimmenzähler 

 

Als Stimmenzähler werden gewählt: Theres  De Brot  und Marion Babbel 

          

   

 

 

3. Protokoll der 36. Generalversammlung vom 9.11.2015 

 

Das Protokoll konnte vor der Versammlung eingesehen werden. Änderungen werden  

keine verlangt, es wird einstimmig genehmigt. 

 

Die Präsidentin bedankt sich bei Esther Gretler für das Schreiben des Protokolls. 

 

 

 

 

 

 



4. Jahresbericht der Präsidentin 

 

 

Die Präsidentin verliest ihren 11. Jahresbericht. Vera Keel blickt gerne auf das 

vergangene Jahr im Vorstand zurück, es gab interessante Sitzungen und  

lustige Veranstaltungen.  

 

Unser Verein wurde an den interessanten Sitzungen des Stadtforums von uns 

Vorstandsmitgliedern vertreten. 

Die spannenden Themen betreffen nicht nur unser Quartier, sondern die ganze Stadt. 

In diesem Jahr wurde über den neuen Energierichtplan und den neuen Tunnel diskutiert. 

Stadtrat Furrer ist heute bei uns und kann später Fragen beantworten. 

 

  

Rückblick über unser Vereinsjahr: 

 

Leider gab es in den letzten Monaten nicht nur Erfreuliches.   

An dieser Stelle denken wir besonders an Reto und Roger Nüssler. Wir werden sie  

immer in guter Erinnerung behalten. Rosa wünschen wir viel Kraft. 

 

 

 

Rückblick über unsere Aktivitäten: 

 

Unser Vereinsjahr begann mit der traditionellen Adventsfeier auf unserem Eulenplatz. 

Es ist immer eine Freude, wenn viele Mitglieder mit Kindern an diesem Anlass teilnehmen. 

Die Grittibänzen wurden dieses Jahr vom Samichlaus persönlich überreicht. Trotz dieser 

Ueberraschung sagten einige Kinder ein Sprüchlein auf. 

Dieses Jahr wärmte uns Helens vorzüglicher Glühwein und die Temperaturen waren 

erträglich, vielen Dank an Helen. 

Maria hat den Kindern Punch organisiert, danke. 

Monika Zwirner hatte uns mit der Gitarre zu den Weihnachtsliedern begleitet, vielen  

Dank an Monika. 

Dank auch an Robert für das grosse Feuer, an dem wir unsere Würste grillieren konnten. 

Vera hat uns den Christbaum besorgt, danke dafür. 

 

 

Am  26. Februar waren 28 Mitglieder am Bowlen. Eine Bahn war nur für die Kinder.  

Anschliessend waren wir im Restaurant Beppi um uns wieder zu stärken. 

Das hat allen grossen Spass gemacht, darum werden wir im nächsten Vereinsjahr 

wieder Bowlen gehen. Dieses Mal konnte Oswald leider nicht mitkommen. Er war 

ja letztes Jahr mit Abstand der Beste, so hatten wir anderen Mitglieder wenigstens  

eine Chance, dachte ich. Aber nein, dieses Mal hat es Monika überrissen. 

 

 

Am Karfreitag, 25. März besuchten 40 Erwachsene und sehr viele Kinder das traditionelle 

Eiertütschen. Auch dieses Jahr war das Wetter gut und alle Osterhasen wurden nach langem 

Suchen gefunden. Anschliessend konnten Kinder und Erwachsene Ostereier verzieren. Vor 

allem Kinder nutzten die Gelegenheit und es entstanden viele wunderschöne Kunstwerke zum 

Bestaunen. 

 



Der Grillplausch konnte dieses Jahr wieder durchgeführt werden. Es kamen sehr viele 

Mitglieder. Das war wiederum ein schöner Anlass. Vielen Dank an alle, die einen Salat oder 

Kuchen gespendet haben. 

 

 

Den Brunch auf dem Eulenplatz konnten wir durchführen. In der Nacht hat es geregnet und 

nachdem alles wieder weggeräumt war ebenfalls. Also wirklich Glück! 

Wir waren 26 Mitglieder, die wirklich ein feines, abwechslungsreiches Buffet geniessen 

konnten. 

Vielen Dank an alle, die etwas beigesteuert hatten. 

 

 

Am 28. Oktober führten wir erstmals ein Fondueplausch auf dem Eulenplatz durch. Ich war 

leider nicht dabei, aber wie ich gehört habe, war es ein mega Anlass. 

Die Idee stammte von Helen, sie hat auch alles perfekt organisiert. Vielen Dank an alle 

Teilnehmer, speziell an die Organisatorin Helen. 

 

 

Das waren unsere Veranstaltungen dieses Jahr. Ihr habt es sicher bemerkt, Petrus hat es dieses 

Jahr gut mit uns gemeint. Wir konnten alle Anlässe durchführen. 

 

Das Jahresprogramm für 2017 haben wir heute Abend aufgelegt. 

  

Mit der 37. Generalversammlung schliessen wir ein weiteres Vereinsjahr ab. Herzlichen Dank 

an alle Mitglieder für die Unterstützung. Im speziellen danke ich meinen Vorstandskollegen 

für die kollegiale und unkomplizierte Zusammenarbeit. 

 

Zusätzlich bedanke ich mich auch bei den Behörden und der Stadt Rapperswil-Jona für das 

Interesse und die stets wohlwollende Haltung gegenüber unseren Anliegen. 

 

Der Vorstand geht wieder gut gerüstet und mit verschiedenen neuen Ideen ins nächste 

Vereinsjahr und wünscht sich auch im nächsten Jahr eine grosse Beteiligung an den 

Vereinsanlässen. Laden sie auch ihre Freunde, Nachbarn und Neuzuzüger zum Besuch, 

zum Beitritt und zur aktiven Teilnahme in unserem Verein ein. 

 

Während des letzten Jahres hatten wir 4 Austritte und 9 Neumitglieder. 

 

Austritte:            Hans Wick 

                           Susann + Fritz Häfeli 

                           Gerry Nolman 

                           Claire + Alois Meli 

 

Neumitglieder:   Melanie + Daniel Walser 

                    Marko Covic, Rankwaldweg 

                           Roli Keusch + Verushka Salvo, Rankstr. 3 

                           Anke + Thomas Sägesser, Tägernaustr. 

                           Eva + Theo Winiger, Tägernaustr. 45 

                           Dorothee + Toni Villiger, Rankwaldstr. 8 

                           Willi Jaggi + D. Walder, Tägernaustr. 24 

                           Judith Gassmann, Bollwiesstr. 30 

                           Rene Caduff, Tägernaustr. 41 



Das heisst, wir haben neu 69 Familien und  12 Einzelmitglieder 

 

 

Jona, 16. November 2016                      Vera Keel   Präsidentin 

           

    

 

                 

 

 

Der Jahresbericht unserer Präsidentin Vera Keel wird einstimmig genehmigt. 

Herzlichen Dank an Vera für ihre grosse Arbeit! 

 

 

 

5. Jahresrechnung 2016 und Revisorenbericht 

    

Monika Zwirner präsentiert die Jahresrechnung 2016  und kommentiert die einzelnen 

Positionen. 

Wichtigste Zahlen: Aufwand    Fr.   3927.90 

   Ertrag     Fr.   3830.-- 

   Verlust    Fr.       97.90 

   Vermögen am 31.10.2015  Fr.   9991.17 

 

Es sind keine Fragen zum Kassabericht. 

 

Wir danken Monika herzlich für die gute Kassaführung. 

Monika bat uns an der letzten GV den Mitgliederbeitrag bar zu bezahlen, da sonst 

Postspesen anfallen. Diesem Aufruf haben wieder viele Mitglieder Folge geleistet.  

Besten Dank. 

 

Revisorenbericht:  Richi De Brot liest uns den Revisorenbericht vom 31.10.16 vor. 

                               Er wird einstimmig genehmigt. Vielen Dank an Richi und Michel 

                               für ihre Arbeit.  

 

 

6. Pflege Eulenplatz 

 

Spontan haben sich wieder Mitglieder bereit erklärt, den Eulenplatz vom Frühling 

bis Herbst jeweils 1 Monat zu pflegen und sauber zu halten. Für diese wertvolle  

Unterstützung sind wir immer sehr dankbar. Es sind dies  für 2017: 

 

 

März:              Maria Yanz                April:   Bruno Gretler 

 

Mai:                Marion Babbel        Juni:         Vera Keel        

 

Juli :                Köbi Hartmann   August:          Margrith Bidoli 

      

September:     Helen Imoberdorf   Oktober:     Richard de Brot 

 



7. Wahlen 

 

Dieses Jahr sind keine Wahlen. Wir haben leider einen Austritt. 

Darum möchten wir uns zuerst ganz herzlich von unserem Vorstandsmitglied  

Esther Gretler verabschieden. Sie war in den letzten Jahren eine grosse Hilfe.  

 

Vielen herzlichen Dank an Esther. Vera überreicht ihr ein Geschenk. 

 

Und zu unserer grossen Freude darf ich euch Marion Babbel vorstellen. 

Sie möchte bei uns mitarbeiten. Marion war bei der letzten Sitzung bereits dabei 

und hat nicht die Flucht ergriffen. 

Es hat sich sonst niemand gemeldet. 

 

Darum schlagen wir Marion als neues Vorstandsmitglied vor. 

 

Marion wird einstimmig gewählt. 

Sie bekommt ein kleines Geschenk. 

 

Somit ist unser Vorstand wieder komplett. 

 

 

Richard und Michel Carli stellen sich wieder als Revisoren zur Verfügung, vielen Dank. 

 

 

 

8. Jahresprogramm 2016/2017 

 

Der  Vorstand  schlägt folgendes Aktivitätenprogamm inklusive der Generalversammlung 

vor: 

 

Adventsfeier                             Sonntag        11.  Dez.   2016   

 

Bowlingplausch mit Essen        Freitag         17.  Feb.    2017 

 

Eiertütschä                                 Karfreitag    14.  April  2017 

 

Grillplausch                               Freitag            9.  Juni   2017 

 

Brunch                                       Sonntag        27. Aug. 2017 

 

Fondue Essen Eulenplatz          Freitag          27. Okt.  2017 

 

Generalversammlung                Freitag          10. Nov. 2017 

 

 

Eventuelle Mitgliedervorschläge sind sehr willkommen.  

 

Das Datum für die Adventsfeier werden wir nächstes Jahr früher bekannt geben.          

            

Das Jahresprogramm wird einstimmig genehmigt. 

 



9. Festsetzen der Mitgliederbeiträge 

 

Der Vorstand schlägt vor, die Mitgliederbeiträge nicht zu ändern. 

 

Fr. 40.-  für Familienmitglieder 

Fr. 30.-  für Einzelmitglieder 

 

Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen. 

                        

                        

 

10. Budget 2016 

 

Monika Zwirner präsentiert das Budget, eröffnet die Diskussion und beantragt 

die Genehmigung. 

 

Wichtigste Zahlen: Aufwand   Fr   4‘060.-- 

   Ertrag               Fr.  3‘760.--  

   Verlust   Fr.     300.--    

 

Das Budget wird diskussionslos ohne Gegenstimme angenommen. 

 

 

11.  Anträge 

 

Es sind seitens der Mitglieder keine neuen Anträge eingegangen. 

 

 12. Allgemeine Umfrage 

 

-Theres de Brot weist darauf hin, dass der unser Vereinslokal HOLZWURM von unseren 

Mitgliedern für private Zwecke benützt werden darf! 

 

-Vera hat ein Telefon vom Bauamt bekommen. Es gab Reklamationen wegen unserer 

Schaukel auf den Eulenplatz. Diese ist nicht mehr so stabil. Köbi war so lieb und hat 

alle Schrauben kontrolliert und teilweise ausgewechselt. Somit sollte die Schaukel nicht 

mehr gefährlich sein. Vielen Dank an Köbi. 

Vera fragt nach, ob eine Tafel“ Benützung auf eigene Gefahr“ aufgestellt werden müsste. 

 

-Um den Eulenplatzbrunnen ist es immer sumpfig. Das Wasser versickert nicht richtig. 

Es ist schwierig, den Brunnen richtig einzustellen. Das Problem muss angeschaut werden! 

 

 

Als nächstes übergibt Vera das Wort unserem Stadtrat Thomas Furrer. 

Er orientiert uns über folgende Punkte: 

 

-Unser Quartier betrifft vor allem die Sanierung der Johannisbergstrasse. 

 

-Im Dezember wird der Rückbau vom Langmoos beendet sein und die Cevi kann einziehen. 

 

-Er informiert uns darüber, dass auf dem Hüppi- Grundstück eine neue Ueberbauung 

geplant ist. 



-Er betont, dass im Stadthaus nach den Wahlen endlich wieder Ruhe eingekehrt ist, 

und  der Stadtrat  jetzt gut durchmischt sei. 

 

-Er schlägt uns vor, bei Fragen jederzeit ein Mail an die Gemeinde zu senden. 

 

Thomas Furrer bedankt sich für die Einladung, die gute Zusammenarbeit mit dem Vorstand 

und die Stadt spendiert uns Kaffee mit „Avec“. 

 

 

Die Präsidentin dankt unserem Stadtrat für die ausführlichen Erläuterungen. 

 

 

   

Zum Abschluss der Versammlung bedankt sich die Präsidentin ganz herzlich 

beim Dorfverein Wagen und dem Quartierverein Busskirch für die langjährige 

Freundschaft. 

 

Die Präsidentin bedankt sich speziell bei ihren Vorstandskolleginnen und Kollegen 

für die gute Zusammenarbeit und dankt auch allen Mitgliedern für das Besuchen  

der Anlässe. 

 

 

Die Präsidentin schliesst die 37. Generalversammlung um 20.10 Uhr und lädt die 

Mitglieder zum Nachtessen und zu den anschliessenden Spielen ein. 

 

 

 

 

 

Jona, den 25. November 2016     Esther Gretler 

 


